

01/08/2024

Fiscal Nacional se reúne con Relatora Especial de la ONU

El Fiscal Nacional, Ángel Valencia, sostuvo una reunión con Margaret Satterthwaite, la Relatora Especial de Naciones Unidas sobre la independencia de los magistrados y abogados, en el marco de su visita a Chile. Esta reunión es parte de una serie de encuentros programados durante su estadía en el país.



Durante la reunión, el Fiscal Nacional y la Relatora Especial discutieron temas críticos relacionados con relación a la independencia del Ministerio Público en Chile. Entre los puntos abordados se incluyen los procesos de nombramiento y remoción de fiscales, los sistemas de control interno, y las medidas necesarias para garantizar la autonomía de la institución. También se trataron asuntos relacionados con la seguridad y protección de los fiscales en la investigación de casos.

Esta visita forma parte del objetivo de Satterthwaite de evaluar, en un ambiente de cooperación y diálogo, la situación de la independencia judicial en Chile. Sus conclusiones y recomendaciones serán presentadas en la 59° sesión del Consejo de Derechos Humanos, que se celebrará en Ginebra, Suiza, en junio de 2025.

La visita de la Relatora Especial a Chile incluye reuniones con funcionarios de diversos poderes del Estado, organizaciones de la sociedad civil y expertos en derechos humanos, reforzando el compromiso con el fortalecimiento de la independencia judicial y el respeto a los derechos humanos en el país.

Margaret Satterthwaite, nombrada por el Consejo de Derechos Humanos en octubre de 2022, es una reconocida académica y defensora de los derechos humanos. Actualmente, se desempeña como profesora de Derecho Clínico en la Universidad de Nueva York y lidera la Clínica de Justicia Global.